

L'ingérence de l'impérialisme nord-américain au Nicaragua est condamnée



Managua, 27 juillet (RHC)- Le parti italien de la Refonte Communiste-Gauche Européenne, a condamné les ingérences de l'impérialisme nord-américain au Nicaragua.

Il a appuyé aussi la voie constitutionnelle, le dialogue et une solution négociée et pacifique du différend social et politique dans ce pays centraméricain.

Dans un communiqué cette formation politique dénonce le fait que les forces conservatrices et réactionnaires, dont le Conseil Supérieur de l'Entreprise Privée et la hiérarchie catholique, tentent de déstabiliser le gouvernement nicaraguayen avec l'aide des États-Unis et des grands médias internationaux de la presse.

Le document souligne que les autorités sandinistes ont un grand soutien populaire, spécialement parmi les plus humbles, comme en témoignent les manifestations massives de ces derniers mois.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167736-lingerence-de-limperialisme-nord-american-au-nicaragua-est-condamnee>



Radio Habana Cuba